



Hexagon Cup renueva su acuerdo de colaboración con la Federación Madrileña de Pádel

- La máxima entidad del pádel en la Comunidad de Madrid y el torneo reafirman su confianza mutua y colaborarán también en la segunda edición del prestigioso evento.

Madrid, 20 de diciembre de 2024 - Hexagon Cup, el innovador torneo de pádel que ha transformado el formato tradicional del deporte, anuncia la renovación de su acuerdo de colaboración con la Federación Madrileña de Pádel (FMP) para la segunda edición de este emocionante evento deportivo. La nueva edición de la Alpine Hexagon Cup 2025 se celebrará del próximo 29 de enero al 2 de febrero en el icónico recinto del Madrid Arena.

Este acuerdo reafirma la sólida relación de cooperación entre la competición y la Federación, con el objetivo de seguir potenciando el desarrollo y la visibilidad de uno de los torneos más innovadores del panorama internacional. La colaboración permitirá que ambas entidades trabajen de la mano para llevar a cabo una competición aún más grande y exitosa, consolidando a Madrid como epicentro mundial del pádel.

Una renovación que inyecta un extra de confianza en el evento, que celebra la segunda edición con altas expectativas, tal y como ha avanzado Carlos Almazán, Director de Relaciones Institucionales de Hexagon Cup: “El éxito de la primera edición fue rotundo, nos hizo mucha ilusión ver la respuesta tan abrumadora del público, de los propietarios de los equipos y de los jugadores, pero a la vez supone una responsabilidad. Trabajar codo con codo con la Federación Madrileña de Pádel es fundamental para nosotros y un gran apoyo para el torneo”.

Por su parte, José Luis Amoroto, presidente de la Federación Madrileña de Pádel, se ha mostrado orgulloso de la renovación: “Este evento es un torneo referente dentro de nuestra Comunidad de Madrid y es un gran aliciente para nosotros poder aportar nuestra experiencia federativa. Ojalá se superen las expectativas de la primera edición”.

A través de la firma de renovación, la Federación seguirá ofreciendo su respaldo al torneo, promoviendo la visibilidad de la Alpine Hexagon Cup 2025 a través de sus canales digitales y proporcionando recursos humanos y logísticos para asegurar el éxito del evento. Además, el prestigioso evento continuará brindando beneficios exclusivos a los miembros de la FMP.

Sobre Hexagon Cup

Hexagon Cup es el evento que ha revolucionado el pádel mundial. Bajo el lema “**For the Fans. For the Players. For the Game**”, propone una experiencia única a nivel deportivo y de entretenimiento al nivel de los grandes eventos deportivos mundiales. Tras el gran éxito cosechado en 2024, celebrará su segunda edición en el Madrid Arena del 29 de enero al 2 de febrero de 2025.

El torneo presenta un innovador formato por equipos, que en esta edición pasarán a ser ocho y en el que los mejores jugadores profesionales del mundo, divididos en categorías masculina, femenina y Next Gen, unen fuerzas para competir en equipos liderados por grandes personalidades como Sergio “Kun” Agüero, Leo Messi, grupo Taktika Padel liderado por Gabriel Pérez & Edu Conde (Krü Padel by Taktika); Eva Longoria, Pepe Bastón & Dani Homedes de Dara Sport (ElevenEleven); la Rafa Nadal Academy (Rafa Nadal Academy Team powered by Richard Mille); Pierre Gasly & Loic Fery (10 Padel); Andy Murray, Arran Yentob & Dani Vallverdu de AD Global Sports (AD/vantage); Robert Lewandowski (RL9 Team); María Esteve & Carlos Lopez-Lay (Team Bella Puerto Rico) y Hexagon Cup FANS (Hexagon Team).

No te pierdas la Alpine Hexagon Cup 2025 en Madrid. ¡Compra ya tus entradas para asistir al evento!

<https://www.hexagoncup.com/>

Social Media:



Hexagon Cup

Alba Saiz: Head of Communications
as@hexagoncup.com | +34 660536772

Manu Arenas: Press Officer
ma@hexagoncup.com | +34 676258409

